



Mit Frida Gold und blauem Blümchenkleid zum Sieg: Samira Tahernia wird „Supertalent“ und gewinnt damit drei Eintrittskarten für die gleichnamige RTL-Show. Zum großen Finale sang Samira noch einmal den Siegetitel „Wovon sollen wir träumen?“. Fotos: tk

# Samiras Traum geht in Erfüllung

Kleine Stars auf der großen Bühne beim Wettbewerb „Korbach sucht das Supertalent“

Die siebenjährige Samira Tahernia aus Eppe ist Korbachs „Supertalent 2013“.

VON THOMAS KOBBE

**Korbach.** Zwei Jahre nach ihrer Schwester Yasmin, die 2011 im gleichen Alter den 1. Preis bei der Vorgängerveranstaltung, der Mini-Playback-Show, gewonnen hatte, überzeugte auch Samiras Auftritt die Jury. Das Siegerlied stammt von Frida Gold: „Wovon sollen wir träumen?“ Yasmin war gestern auch wieder dabei, eröffnete mit dem Titel „Gebt alles“ den Wettbewerb, zu dem die

Waldecker Bank aufgerufen hatte. Zwölf Mal traten die jungen Talente solo mit Gesangs- oder Tanzstücken auf. Drei Gruppen mit bis zu 14 Teilnehmern wirbelten ebenfalls über die Bühne. Insgesamt nahmen 35 Mädchen und Jungen im Alter zwischen sieben und 13 Jahren teil. Mit großer Begeisterung verfolgten Eltern und Freunde ihre Auftritte in der zweistündigen Show, die WLZ-Chefredakteur Jörg Kleine moderierte. Als Juroren fungierten Sabine Schneider, Moderatorin bei Hitradio FFH, die frühere Goldmarie Jana Mösel und Marketingleiter Carsten Stumpe (Waldecker Bank).



Ferris Wind (11) aus Willingen kam mit seiner ausdrucksstarken Interpretation von Udo Jürgens Titel „Ein ehrenwertes Haus“ auf den dritten Platz. Auf dem zweiten Platz landete die 14-köpfige Gruppe Höringhäuser Tänzer mit ihrem Hip-Hop-Mix. Hierfür gab es Hanse Gutscheine im Wert von 100 und 150 Euro.